

AUTO DEVELOPER X-RAY DEVELOPING SOLUTION

- For all makes of Automatic Processors
- For use with
AUTO FIXER X-RAY FIXING SOLUTION
- Ready to use
- Institutional use only
- Keep out of reach of children

Storage: Keep container closed when not using. Store at room temperature.

Disposal: Dispose of contents in accordance with local, provincial/state and national regulations.

DÉVELOPPATEUR AUTOMATIQUE SOLUTION DE DÉVELOPPEMENT DES RAYONS X

- Pour toutes les marques de Machines de Traitement Automatiques
- Devrait être utilisé avec
FIXATEUR AUTOMATIQUE
SOLUTION DE FIXATION DES RAYONS X
- Solution prête à l'emploi
- Réservé à l'usage des établissements
- Garder hors de la portée des enfants.

Stockage: Bien refermer les récipients après chaque utilisation. Stocker à une température ambiante.

Élimination: Éliminer le contenu dans conformément à la réglementation locale, régionale et nationale.

Auto Developer X-Ray Developing Solution

DANGER

Causes skin irritation. Causes serious eye damage.

May cause allergy or asthma symptoms or breathing difficulties if inhaled.

May cause an allergic skin reaction.

May cause damage to organs through prolonged or repeated exposure.

PREVENTION

Avoid breathing mist/vapors/spray.

Contaminated work clothing must not be allowed out of the workplace. In case of inadequate ventilation wear respiratory protection. Wash thoroughly after handling.

Wear protective gloves/eye protection/face protection.

RESPONSE

IF ON SKIN: Wash with plenty of water. If skin irritation or rash occurs: Get medical advice/attention. Specific treatment (see information on this label). Take off contaminated clothing and wash it before reuse.

IF IN EYES: Rinse cautiously with water for several minutes. Remove contact lenses, if present and easy to do. Continue rinsing. Immediately call a POISON CENTER/doctor.

IF INHALED: If breathing is difficult, remove victim to fresh air and keep at rest in a position comfortable for breathing. If experiencing respiratory symptoms: Call a POISON CENTER/doctor.

STORAGE

Store away from incompatible materials.

DISPOSAL

Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/international regulations.

Made in Canada with domestic and imported parts. Fait au Canada avec des composants canadiens et importés.

maxill inc.
www.maxill.com 1-800-268-8633

Manufactured for:
USA: maxill inc.
Cortland, OH
44410, USA

Canada: maxill inc.
St. Thomas, ON
N5R 6C8
Canada

Développeur Automatique Solution de Développement des Rayons X

DANGER

Provoque des irritations cutanées. Provoque des lésions oculaires graves.

Peut provoquer des symptômes allergiques ou d'asthme ou des difficultés respiratoires par inhalation.

Peut provoquer une allergie cutanée.

Risque présumé d'effets graves pour les organes à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée.

PRÉVENTION

Éviter de respirer la brume/les vapeurs/la pulvérisation.

Il ne faut pas que les vêtements de travail contaminés quittent le lieu de travail. Lorsque la ventilation du local est insuffisante, porter un équipement de protection respiratoire. Se laver soigneusement après la manipulation. Porter des gants de protection, une protection oculaire et une protection faciale.

INTERVENTION

EN CAS DE CONTACT AVEC LA PEAU: Laver avec beaucoup d'eau. En cas d'irritation ou d'éruption cutanée: Obtenir une consultation médicale ou des soins médicaux. Traitement particulier (consulter cette étiquette pour information). Enlever les vêtements contaminés et les laver avant réutilisation.

EN CAS DE CONTACT AVEC LES YEUX: Rincer avec précaution à l'eau pendant plusieurs minutes. Enlever les lentilles de contact si la victime en porte et si elles peuvent être facilement enlevées. Continuer à rincer. Appeler immédiatement un CENTRE ANTIPOISON/médecin.

SI INHALE: Si la respiration est difficile, déplacer les victimes à l'air frais et les maintenir au repos dans une position confortable pour la respiration. En cas de symptômes respiratoires: Appeler un CENTRE ANTIPOISON/médecin.

STOCKAGE

Conservé à l'écart de matières incompatibles.

ÉLIMINATION

Éliminer le contenu/les conteneurs selon la loi internationale/nationale/régionale/locale.

REV.2018/11

